An 0 Jour 315. Opération «black-out des communications» (Dattar) Mini-aventure de la campagne principale

PIRATER PUIS DÉTRUIRE UN CENTRE DE RELAIS DE COMMUNICATIONS IMPÉRIAL SUR DATTAR.

ZARM
Dentrus ROLTH
Furos GENT
Kame IZZOLE
Louis FAUCHONT
SARKOTON
Syd FYLL
Tiffa
WOOKSTUCK

Zarm décide de monter une opération visant à pirater les communications impériales en visant leur relais sur Dattar. Une fois le virus intégré au système le centre relais devra être détruit. Zarm prend donc les commandes du Regard de Starbuck fraîchement obtenu alors que le reste de l'équipe décolle à bord de l'Amidala.

Le plan d'assaut est parfait : les 3 intercepteurs V-wings impériaux sont cloués au sol et l'antenne des communications est détruite lors le premier passage alors que l'Amidala se pose au second passage. L'équipe d'assaut se fraye rapidement un chemin à coup de blasters, éliminant tous les impériaux sur son passage alors que de son côté Zarm les couvre en bombardant à coup de lasers lourds les zones que Syd Fyll lui donne comme cibles. Le centre est sous contrôle des rebelles en quelques minutes. Le piratage ne prend que quelques minutes supplémentaires. Des explosifs sont positionnés aux points clefs par l'agent Sarkoton.

La navette Mü 1 du centre est détournée par les rebelles qui la renommeront par la suite « la Forte-tête ».

Le centre explose dans une gerbe de flammes, de gravats et de métal tordu alors que tout le monde quitte la lune sans aucun dommage.

=> L'Escadron Prime a maintenant accès aléatoirement à des informations impériales. Ce centre est détruit et l'Empire perd donc une partie de la qualité de ses communications dans le secteur.

